



Renovado el Consejo de Gobierno del Estudio con la elección de los decanos y directores

Próxima reunión en la semana de las vacaciones de Navidad

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha renovado el Consejo de Gobierno de la institución con la elección de los decanos y directores de centro y de departamento. En concreto, entran nuevos José Carretero (Medicina), al que sustituirá Ana Isabel Morales (Farmacia); María Isabel Fernández López (Educación y Turismo de Ávila) que será la suplente de Ángel García del Dujo (Educación); Manuel González de la

Aleja (Filología), que hace tándem con Rosa López (Traducción y Documentación); y José Alejandro Reveriego (Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar), con Luis Santiago Sánchez (Politécnica Superior de Ávila) como suplente.

Además, de acuerdo al resultado del proceso electoral, seguirán Fernando Carbajo (Derecho), con Jesús Galende (Economía y Empresa) como sustituto, José Miguel Mateos (Ciencias),

que se alternará con David Díez (Ciencias Químicas) y María del Rosario Arévalo (Biología) con Fausto Barbero (Enfermería y Fisioterapia) en la suplencia. A estos nombres se suman los representantes de las direcciones de departamento e institutos.

La resolución ya es formal, de forma que el nuevo Consejo de Gobierno se constituirá este mes, el 22 de diciembre está prevista la última sesión ordinaria del año.